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平成３０年成人式実行委員会（第７回）概要 

 

１ 日  時 平成３０年２月８日（木） 午後７時から８時 

 

２ 会議会場 中央公民館第１会議室（文化センター内） 

 

３ 出 席 者 

(1) 実行委員 （多賀城中学校卒業生）熊谷
くまがい

 理
り

帆
ほ

、大場
お お ば

 彩乃
あ や の

 

                   横山
よこやま

 瑞穂
み ず ほ

、髙
たか

橋
はし

 和成
かずなり

（欠） 

（第二中学校卒業生） 菅原
すがわら

 綾汰
りょうた

（欠）、二階堂
に か い ど う

 蒼
あおい

 

（東豊中学校卒業生） 柿崎
かきざき

 春奈
は る な

、太田
お お た

 健生
た け る

 

髙
たか

橋
はし

 京太郎
け い た ろ う

（欠） 

（高崎中学校卒業生） 庄司
しょうじ

 理寿子
さ と こ

、及川
おいかわ

 莉
り

穂
ほ

（欠） 

        

(2) 事 務 局  社会教育係長 東海林 孝行 

主幹 高山 弘樹、主事 秋谷 洋治 

 

４ 会議概要 

(1) 成人式実施状況報告 

ア  対象者数：男４０６人 女３０１人 計７０７人 

イ  参加者数：男２６５人 女２３８人 計５０３人 

（うち市外居住者 男 ３６人 女 ３７人 計７３人） 

 

(2) 成人式のふり返り（感想等） 

ア  実行委員会への参加については気が進まなかったが、会議への参加や式典

の準備を経て、自分たちで企画した式典に出席することができてうれしい

と思えるようになった。 

イ  最初は会議への参加等についても不安に思っていたが、最終的にとても良

い式典になったと思う。 

ウ  お互いに会議の場で意見を出し合って、素晴らしい成人式にすることがで

きて良かった。 

エ  実行委員会に参加できて良かった。パンフレットも周囲からの良い反響が

あり、やりがいを感じた。 

オ  実行委員会の様々な役割は大変だったが、企画にあたって他の実行委員か

ら多くの提案をしていただいて助かった。本当に良い経験となった。 

カ  実行委員会への参加については最初乗り気ではなかったが、参加して自分

の役割を知っていくにつれ、しっかりと自分の役割をこなさなければと思

うようになった。実行委員会についても良いメンバーに恵まれ、この経験

がすごく良い思い出になった。 

キ  人生に一度だけの素晴らしい成人式を実行できた。 
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(3) アンケート 

  実行委員会を対象として成人式の企画・運営及び成人式当日の感想などに関

するアンケートを実施した。意見や指摘等を事務局で把握し、来年度の式典運

営に反映して次の実行委員会がより良い企画ができるよう活用する。 

 

(4) 事務局から 

  ・案内状とパンフレットのデザインについて、アイディアや仕上がりが素

晴らしく、成人式への出席率も高かった。今後の皆さんの人生にとって本

当に良い経験になったと思う。 

  ・案内状とパンフレットのデザイン、実行委員会会長挨拶など、良い内容

の式典であったと思う。この経験を糧に、これからは大人としての自覚を

持ち、自分のやりたいことや夢に向かって頑張って欲しい。 

 

 (5) その他 

   コミュニティラジオ局「ＢＡＹＷＡＶＥ」にて、多賀城市の成人式で配

布された案内状・パンフレットに関する投稿が読まれ、好評だったとの情

報が教育委員会に寄せられた。 

 

記録：社会教育係 主事 秋谷 洋治 


